

2団体4人に学長賞

県立大 地域活動や論文評価

県立大(総社市蓬木)への積極的な参画や、「おむすび」(8人)は、研究や課外活動で論文発表の実績が評価高い業績を上げた個人

された。

・団体を表彰する学長受賞したのは、デザイン学部畠研究室(7人)▽保健福祉学部栄養学科の学生グループ

植盛晴菜さん▽同早川智紗さん▽大学院情報研究科影山鈴美さん▽同系工学研究科原佑輔さんーの2団体と4人。

畠研究室は、津山市の旧幼稚園改修で同市景観賞を受賞。昨年オープンした井原鉄道総社駅待合スペースと同駅前の子育て支援拠点でも、デザイン監修などに携わった。

「おむすび」は子ども食堂と連携して弁当配布やフードドライブを開催する。子どもたちが食に興味を持つきっかけを作り、岡山市主催の「学生イノベーションチャレンジ推進コンテスト」で準グランプリに選ばれた。



影山さんは重度心身障害児(者)を対象にした便秘改善策の研究に取り組み、学術誌に論文を発表。植盛さんは、

早川さん、原さんは、同大で2日に表彰式に出席した。今後も自信を持って進んでほしい」と激励した。

(寺尾彰啓)

原さんは、度重んに研究レベルを

向上させた。今後も自

信を持って進んでほ

いた。

人材育成の産学官プロ

ジェクト「吉備の杜」があり、沖陽子学長が「大学での専門的な学い」と激励した。